

# 学校だより

第 11 号

令和7年3月21日発行

発行者 校長 田代 茂

## 卒業おめでとう

3月13日、第78回卒業証書授与式を行いました。  
来賓の皆様、保護者の皆様、協力してくれた在校生の皆さん、先生方のお力のお陰で感動的な卒業式になりました。

皆様のご協力に心から感謝申し上げます。



## 優良PTA文部科学大臣表彰 受賞

前回の学校だよりでもお知らせいたしましたが、荒海中学校PTAが、この度、「優良PTA文部科学大臣表彰」を受賞いたしました。諸先輩方の取り組みが評価されたものと思います。

2月28日に渡部PTA会長さんが文部科学省での表彰式に参加され、表彰を受けてられました。県内では西袋第一小学校とともに2校のみの受賞です。

PTA会報「らくだ山」に渡部会長さんの報告が掲載されていますのでどうぞ、ご覧下さい。



# 令和6年度のご協力に感謝申し上げます

本日修了式を終えることが出来ました。

保護者の皆様のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。来年度も、教職員一同、力を尽くしてまいりますので、よろしくお願いいたします。

今日の修了式で発表した1、2年生代表の1年間の反省を掲載します。

## 1年間を振り返って 2年代表

僕が1年間を振り返って心に残ったことは3つあります。

1つ目は部活動です。1年生の頃は卓球が苦手で弱かったけど、強くなるにつれて大会でもよい結果が出せるようになったし、部活動が楽しくなったからです。

2つ目は勉強です。1年生の頃は数学がすごく苦手で、自分から進んで手をあげられませんでした。2年生になってからは問題が解けるようになり、進んで手をあげられるようになりました。

3つ目はあいさつです。規律部としてみんなに朝のあいさつ運動をし、元気にあいさつを届けるという習慣が身についたからです。3年生になっても、あいさつで元気な学校生活を送りたいです。

## 1年間を振り返って 1年代表

僕が1年間を振り返ってよかったところを発表します。

1つ目は学習面です。自分がたてたテストの点数に向けて勉強を頑張りました。そのお陰で、3学期は5教科の合計得点が自分の中で、過去最高点をとることが出来ました。このまま来年も頑張りたいです。

2つ目は部活動です。自分で書いた目標を毎日意識して動くことができました。面倒だと思ったりもありましたが、しっかり目標達成のために頑張りました。これからも、毎日続けて夏の試合で活躍できるように頑張りたいです。

僕はこの1年間を通してだいぶ成長できたと思います。2年生になったら、これよりも高い目標をもって自分自身の成長につなげたいです。

最後に、修了式で生徒に伝えた式辞を掲載します。

令和7年度、1、2年生、卒業生、全ての生徒の飛躍の年になる事を祈っています。

## 修了式 式辞

いよいよ、令和6年度の修了式になりました。

この1年、皆さんは多くのことに挑戦してきました。学習、部活動、生徒会活動、学校行事。その中で、皆さんは大きく成長してきました。先生方もその成長を感じています。

それは、先日の卒業式であったり、全校集会でのあいさつであったり、校歌の歌声であったり、授業での発言であったり、部活の練習であったり、そんな日常生活の様々なところで、皆さんの成長は、目立たなくとも確実に感じられます。

その成長を支えてきたのは学校の日常生活、いつもの生活です。

そこには、楽しいことや、うれしいことだけではなく、悩むことや、苦しいこともあったかもしれませんが、その一つ一つの経験全てが皆さんを成長させました。

皆さんには、昨年の4月から、「失敗を恐れず挑戦しよう」と話してきました。挑戦が皆さんをもっと成長させるはず。皆さんは、もっともっと成長できます。

この4月から、それぞれ3年生、2年生に進級します。それぞれの場、それぞれの学年、それぞれの目標は違っても、目指す目標を、今以上に高く持ってください。挑戦した分、努力した分、皆さんの成長も、可能性も大きくなります。

令和7年度が、皆さんにとって、今年以上に実りの多い年になる事を祈って式辞とします。